

# Arresto Domiciliario a un Líder Disidente Argentino

0100 | MAS | UNO

## Trasladado a su Residencia Después de 9 Meses en Prisión

BUENOS AIRES, 17 de junio (AFP)—El vicepresidente de la Asamblea Permanente de los Derechos Humanos, el argentino Alfredo Bravo, en prisión desde hace nueve meses, fue trasladado a su residencia, donde quedó bajo arresto domiciliario, se supo hoy aquí.

El dirigente del principal movimiento defensor de los derechos humanos de Argentina fue sometido al régimen de "libertad vigilada", según dijeron sus allegados.

Mientras, las autoridades decidieron intensificar su lucha contra la "subversión". El ministro argentino de Educación y Cultura, Juan José Catalán, ordenó distribuir en todos los establecimientos educativos del país un folleto de 74 páginas titulado "Subversión en el ámbito educativo", advirtiendo al respecto a los educadores y al personal administrativo de las escuelas, de los colegios y de las universidades.

El folleto está ilustrado; uno de los grabados explica a los lectores la acción del extremista en los niveles de la educación, y señala con símbolos dónde puede encontrarse a "funcionarios" o "docentes marxistas" que aún permanecen infiltrados.

La "agresión marxista internacional", señala el folleto, está apoyada "en una permanente, intensa, vasta y profunda acción psicológica a través de la educación, la cultura, los medios de comunicación..."

"Esta agresión, agrega, es total en el sentido absoluto de la palabra. Su finalidad es la conquista de la población mundial partiendo del dominio de la síquis del hombre".

Por otra parte, la Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina expresó su agradecimiento a las organizaciones que protestaron por la detención de Alfredo Bravo, vicepresidente de la Asamblea de los Derechos Humanos.

Bravo es el segundo preso político "conocido" que es sometido al régimen de arresto domiciliario. El primer caso ocurrió en abril pasado con el periodista Jacobo Timerman, detenido un año antes y contra quien no se han formulado cargos.

## Bravo, líder de los derechos humanos en Argentina, preso

BUENOS AIRES, 17 de junio (AFP y EFE).— El vicepresidente de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos de Argentina, Alfredo Bravo, fue trasladado hoy a su casa después de permanecer nueve meses en prisión, y quedó bajo arresto domiciliario.

Hasta el momento las autoridades no han emitido ninguna acusación en contra de Alfredo Bravo, quien además es secretario general de la Confederación de Trabajadores de la Educación de Argentina.

Sus familiares informaron que el dirigente sindical había quedado bajo el régimen de "libertad vigilada".

UNO | MAS | UNO

## Reparten en escuelas argentinas folletos contra la "subversión"

Jacques Kaufmann/AFP

BUENOS AIRES, 17 de junio.— Las autoridades argentinas decidieron intensificar su lucha contra la "subversión" en la enseñanza primaria, secundaria y superior, se reveló hoy aquí.

El secretario argentino de Educación y Cultura, Juan José Catalán, resolvió distribuir en todos los establecimientos educativos del país un folleto de 74 páginas titulado "Subversión en el Ámbito Educativo", advirtiendo al respecto a los maestros y al personal administrativo de las escuelas, de los colegios y de las universidades.

El folleto está ilustrado en varias gráficas, una de las cuales explica a los lectores el "accionar del 'oponente' en los niveles preescolar, primario, medio y superior", señalando con símbolos los niveles donde pueden encontrarse "funcionarios" o "profesores marxistas" infiltrados.

En su primer capítulo, el folleto familiariza al lector con la "agresión marxista internacional" y define a la "subversión" como "toda acción clandestina o abierta insidiosa o violenta que busca la alteración o la destrucción de los criterios morales y la forma de vida de un pueblo con la finalidad de tomar el poder e imponer una nueva forma basada en una escala de valores diferentes".

La "agresión marxista internacional", señala el folleto, está apoyada "en una permanente, intensa, vasta y profunda acción psicológica a través de la educación, la cultura y los medios de comunicación".

"Esta agresión, agrega el escrito, es total en el sentido absoluto de la palabra y su finalidad es la conquista de la población mundial partiendo del dominio de la síquis del hombre".

El último capítulo, titulado "Construir el Futuro", afirma que la "actual hora argentina" padece de una "grave enfermedad moral", un "síndrome social", que "afectó de una manera u otra a toda la estructura cultural-educativa".